

Richtfest bei der Schulerweiterung in Pauluszell

05.02.2024 11:05

Ein Erlebnis für die Schüler

Ein bedeutender Tag für die Gemeinde Wurmsham und die Grundschule Pauluszell war das Richtfest für die laufende Erweiterung des Schulgebäudes. Besonders für die Schülerinnen und Schüler war das ein besonderes Ereignis, denn sie verfolgten erstmals den Richtspruch eines Zimmermeisters, umrahmten die Feier mit Liedern, bekamen eine Brotzeit und wurden als „Firstboschendiebe“ mit einem gemeinsamen Ausflug in einen Tierpark belohnt.

Bürgermeister Manuel Schott berichtete über den bislang reibungslosen Bauablauf vom Abriss des früheren Lehrerwohnhauses, dem Aushub der großen Baugrube und die Rohbauarbeiten. Die Aufstellung des Dachstuhls mit der Dacheindeckung konnte rechtzeitig vor dem Wintereinbruch abgeschlossen werden. Deshalb richtete sich sein Dank das Architekturbüro HoeWi, die Projektanten und alle am Bau beteiligten Firmen. Ebenso schloss er dabei die Lehrer und Schüler ein, weil der Schulbetrieb neben den Bauarbeiten problemlos weiterläuft. Beim Richtfest waren auch Mitglieder des Gemeinderates und die Nachbarn anwesend.

Zimmerermeister Adolf Ellwanger vollzog nach guter Tradition den Richtspruch, den die Schüler mit dem mehrfachen Hochleben aller am Bau Beteiligten und dem Abwurf eines Sektglases auf den Boden interessiert verfolgten. Nach dem Aufstellen des Dachstuhls war ein Teil der Schüler unter Anleitung von Eltern schnell parat, als der Firstboschen am Giebel des neuen Gebäudes angebracht war, um ihn umgehend nach alter Tradition zu stehen. Voller Stolz präsentierten sie den Boschen als Pfand, den Bürgermeister Manuel Schott nach einigen Angeboten letztendlich mit dem Versprechen eines gemeinsamen Ausflugs mit allen Schülern in einen Tierpark auslöste. Gestärkt mit einer Leberkäsemmel und Getränken war dann wieder Unterricht angesagt. Die geladenen Gäste bewerteten nochmals den Bauablauf und besprachen die weiteren Arbeiten bis zur Fertigstellung zu Beginn des neuen Schuljahres.



Zimmerermeister Adolf Ellwanger beim Richtspruch



Die „Firstboschendiebe“ mit den drei Bürgermeistern der Gemeinde Wurmsham

[Zurück](#)